



BMW Group cumple 20 años en México

La inversión en planta de producción en San Luis Potosí de mil millones de dólares; la creación de la Oficina Internacional de Compras que transaccionó 1,610 millones de dólares en un año; la consolidación de 33 distribuidores a lo largo del país, son algunas de las metas cumplidas.

México, D.F., 17 de octubre de 2014.- Este año se cumplen dos décadas de logros y metas alcanzadas por BMW Group México; ha sido un periodo sumamente exitoso gracias al fuerte compromiso que caracteriza a la compañía por ofrecer vehículos Premium, beneficiando no sólo a sus clientes, sino a proveedores y asociados. En conjunto, todos han escrito la historia triunfadora de BMW Group México y ésta sigue construyéndose sólidamente a través de importantes sucesos como el celebrado el 3 de julio, donde se marcó un parteaguas: el anuncio de la planta de producción en San Luis Potosí.

BMW Group se ha consolidado como una de las empresas de mayor prestigio en la industria automotriz, tanto a nivel nacional como internacional. México representa el 30% en proveeduría de la región NAFTA, territorio donde se compra el 12.1% del volumen mundial de autopartes. En términos de volumen en 2013, BMW Group México compró 1,610 millones de dólares a sus proveedores; lo cual describe una gran cantidad de empleos generados –alrededor de 15,000- y oportunidades de negocio en el país. Logros como éste son los que hacen de BMW Group en México, una empresa firme y comprometida con el territorio que ocupa.

Lo que empezó con 25 empleados en las primeras oficinas a cargo del Director Franz Baumgartner en 1994, hoy se reafirma con cerca de 200 personas dedicadas a trabajar de la mano con la red de distribuidores para satisfacer las necesidades de los clientes y que tienen el mismo objetivo, el cual es poner en las manos del público nacional y del mundo, las llaves de un BMW, MINI y BMW Motorrad.

En 1995, BMW Group México colocó el nombre de nuestro país en alto cuando empezó la operación de la Planta de Lerma que ensambló vehículos de las series 3, 5 y 7, y que más tarde se especializaría en vehículos de alta seguridad para el mercado local y mundial; posteriormente en 2003, se inauguró el Centro de Logística, diseñado para colocar autopartes en la red de distribuidores de nuestro país; después vendría la apertura del Centro de Entrenamiento en 2006, para capacitar personal de México y América; y seguido, la Oficina Internacional de Compras arrancó operaciones en 2008 a fin de impulsar a proveedores nacionales en la industria automotriz mundial. Actualmente este departamento exporta alrededor de 250 diferentes familias de productos, de los cuales 70% van destinados a la planta de Spartanburg en Estados Unidos y al resto de las plantas en Europa, Sudáfrica y Asia.

Compañía
BMW de México, S.A. de C.V.

Dirección

Paseo de los Tamarindos No.100 Piso 5
Col. Bosques de las Lomas
05120 México D.F.

Teléfonos

52 (55) 9140 8700
Fax:+ 52 (55) 9140 8761

Email

Comunicacion.BMWMexico@bmw.com.mx

Internet

www.bmw.com.mx

Las marcas que agrupa BMW Group México, desde su llegada al país han tenido gran aceptación en el mercado mexicano, la compañía cuenta el día de hoy con 33 distribuidores BMW, de los cuales 23 ofrecen la marca MINI y 20 BMW Motorrad. Dichos establecimientos, se encuentran a lo largo de la república mexicana, generando más de 1,500 empleos directos en toda la red.

BMW y sus submarcas BMW M y BMW i; BMW Motorrad y MINI celebran el éxito que han tenido desde el primer vehículo vendido en este país, agradeciendo a clientes, asociados, red de distribuidores, proveedores, medios de comunicación y socios de negocio, por la excelente colaboración que cada uno ha escrito en esta historia tan satisfactoria.

El éxito de la empresa al día de hoy es prueba fehaciente de la efectividad de las estrategias.

BMW Group creó desde hace varios años la estrategia Number ONE, con una visión a largo plazo, que tiene como objetivo lograr la rentabilidad y el valor de manera sustentable. Aplicando dicha estrategia en todas las áreas y procesos, los resultados han sido muy exitosos.

Una de las estrategias más interesantes implementadas específicamente en México, fue la publicación –desde hace varios años- de los precios en moneda nacional y el desarrollo del programa Mantenimiento Total BMW por 3 años o 60,000 kilómetros –en el caso de los modelos BMW-; mientras que todos los vehículos MINI nuevos cuentan con Mantenimiento MINI por 3 años o 50,000 km, adicional a la ya conocida garantía por 3 años para ambas marcas, con esta acción, el Grupo ofrece un valor agregado a sus consumidores.

Por otro lado, se realiza una continua renovación y crecimiento en la red de distribuidores como un reflejo de la buena aceptación de nuestros productos y de la alta calidad de servicio que ofrecemos a los clientes. También es importante destacar que cada una de las marcas, realizan constantemente actividades de relacionamiento con los clientes.

Dos décadas de constantes logros.

Todo comenzó cuando BMW Group adquirió un terreno industrial en Lerma, Estado de México, con el objetivo de maquilar autos en nuestro país. A partir de 1995 se ensamblaron vehículos de la Serie 3, Serie 5 y Serie 7 en esta entidad. Con vehículos hechos en nuestro país, se inauguró en mayo de 1995 la primera distribuidora de BMW en México, Bavaria en la colonia Polanco, de la ciudad de México; al final del primer año ya eran cinco distribuidores en el territorio nacional que generaron un total de 258 unidades vendidas.

En 1996 se inició la producción de la Serie 5 y a partir de octubre, BMW comercializó en México las camionetas Land Rover con sus modelos Range Rover y Discovery. En 1998 se empezó la producción de vehículos de seguridad y blindaje ligero para el mercado mexicano, Latinoamérica y Asia.

El siguiente eslabón fue constituido en 1999, cuando BMW Financial Services México inició operaciones con el fin de ofrecer atractivos programas de financiamiento que satisficieron las necesidades de la creciente demanda, logrando un despegue en las ventas, cerrando ese periodo con 2,201 unidades, consiguiendo en un lustro, multiplicar las ventas por diez.

A principios del 2000 se designó a Franz S. Jung como nuevo Director General de BMW Group México, quien en este mismo año y por decisión del Grupo, vende Grupo Rover a la empresa estadunidense Ford Motor Company.

BMW Group México recibió en 2001, la Norma ISO 9001-2000, certificado en calidad reconocido mundialmente, convirtiendo a la compañía en la primera empresa automotriz en México certificada bajo ese rubro.

Para cumplir con la demanda del mercado mexicano, en 2002 MINI tuvo su debut con los modelos MINI Cooper y MINI Cooper S.

En diciembre de 2002, Johannes Seibert asumió el cargo de Director General de BMW Group México, quien en 2003 inauguró el nuevo Centro de Logística en Toluca, de 6,000m² y con capacidad para 37 mil autopartes. En este momento, la planta continuaba produciendo vehículos BMW Serie 3 Security de blindaje ligero, para el mercado nacional y de exportación.

El crecimiento orgánico del Grupo, exigió que un inmueble de mayores dimensiones albergara al corporativo, por lo que en noviembre de 2003 se inauguraron las oficinas de BMW Group México en Bosques de las Lomas, dejando atrás las oficinas en la colonia Polanco.

En 2004, contando con oficinas y una planta de producción orientada a resultados positivos, el Grupo tuvo incursión en nuevos segmentos del mercado, lanzando el BMW X3 y el BMW Serie 6 en versión Coupé y Convertible. Adicionalmente se lanzó el nuevo MINI Convertible, así como el BMW Serie 1, modelo que recibió un reconocimiento especial como candidato al “Lanzamiento del año 2004” y el cual fue probado por el ex-presidente Vicente Fox Quesada.

Año con año, la aceptación de las marcas de BMW Group México se hizo notoria con el aumento en las ventas, ya que en 2005 se reportó un importante crecimiento del 20% con relación al año anterior y de 30 veces más, la cantidad lograda en 1994. Por ejemplo, BMW Motorrad en este mismo periodo abrió 3 distribuidoras exclusivas; otro suceso relevante fue la inauguración en agosto de 2006 del Centro de Entrenamiento, ubicado en Toluca, en el cual se capacita al personal de las distribuidoras nacionales y de otros países de América.

En 2007 la compañía bávara cumplió 90 años de producción en Alemania, en este año Gerd Dressler toma el cargo de Director General de BMW Group México, cerrando este periodo con el mejor nivel de ventas desde la llegada de la empresa al país en 1994, con un total de 11,112 vehículos.

Posteriormente en 2008, BMW Group México organiza la cuarta edición de la Final de la Fórmula BMW en el Autódromo Hermanos Rodríguez, con el fin de cumplir con el compromiso de acercar al público al deporte motor. También en 2008 se inaugura la Oficina Internacional de Compras (IPO).

En 2009, BMW Group México celebró 15 años de operaciones exitosas en el país y para conmemorar este hecho, presentó en Monterrey, Guadalajara y la Ciudad de México, parte de la colección de BMW Art Cars, la cual incluye cuatro vehículos de artistas como Andy Warhol, Stella, Lichtenstein y Rauschenberg, además de que lanzó a través de BMW Motorrad una motocicleta en serie sólo para pilotos de campeonatos mundiales: la BMW S 1000 RR.

Durante 2010, BMW Group México presentó el nuevo BMW X1, con el cual se amplió la gama de los modelos X. También se incorporaron a la gama el BMW Serie 5 Gran Turismo, la sexta generación del BMW Serie 5 y el BMW X6 ActiveHybrid, el primer Sport Activity Coupé del mundo con propulsor Full-Hybrid. Estos lanzamientos al portafolio lograron que BMW Group México cerrara con 9,075 unidades vendidas, estos números representaron un crecimiento grupal del 8.3% comparado con el año anterior.

En el 2011, MINI amplía su familia con la introducción de dos nuevos conceptos automovilísticos: MINI Countryman y MINI Coupé. BMW Motorrad, por su parte, incorpora las BMW G 650 GS, BMW K 1600 GT y BMW K 1600 GTL.



Como parte del compromiso de BMW de ofrecer un mayor conocimiento sobre el desarrollo de vehículos totalmente eléctricos, durante el 2012 la empresa se consolidó como precursora de la movilidad sustentable en nuestro país, trayendo al Distrito Federal una flotilla de 12 unidades del MINI E, uno de estos vehículos 100% eléctricos fue probado por el actual gobernador del Estado de México, Dr. Eruviel Ávila Villegas, y otro por el ex jefe del gobierno capitalino, Lic. Marcelo Ebrard Casaubón.

Continuando con la aportación al cuidado del medio ambiente, en 2013 se efectuó el lanzamiento del BMW ActiveHybrid 3 y BMW ActiveHybrid 5, también se presentó la nueva submarca BMW i con el modelo BMW i3. En ese mismo año se conmemoró a nivel mundial, el 90 aniversario de BMW Motorrad, por lo que la marca en México patrocinó La Vuelta a América, viaje inédito a bordo de dos BMW F 800 GS, que cruzaron 20 países y centenares de ciudades a lo largo y ancho del continente, e introdujo al mercado mexicano varios nuevos modelos, destacando la conmemorativa BMW R nineT.

Al cierre de 2013, BMW Group México y sus tres marcas, mostraron su fortaleza y presentaron un crecimiento de 18.1% con respecto al año anterior, cifra con la que rompió el récord alcanzado en 2012 al colocar 16,056 unidades.

Entrando a 2014 se presentó el innovador vehículo deportivo híbrido conectable el BMW i8 y se dio a conocer que Helder Boavida toma la posición de Director Ejecutivo de BMW Group en México, quien anunció la inversión de mil millones de dólares para la construcción de la planta de producción en San Luis Potosí. Otro hecho relevante fue logrado el 29 de septiembre de 2014, cuando se entregó el primer vehículo 100% eléctrico fabricado con fibra de carbono, el BMW i3, en la Ciudad de México.

Acerca de BMW Group

Con sus tres marcas BMW, MINI y Rolls-Royce, BMW Group es el fabricante Premium líder en vehículos y motocicletas; el cual, a su vez, proporciona servicios financieros y productos de movilidad de alta calidad. Al ser una empresa global, BMW Group opera 29 instalaciones de producción y ensamblaje en 14 países y cuenta con una red global de ventas en más de 140 países.

En 2013, el Grupo BMW vendió aproximadamente 1.963 millones de autos y más de 115,215 motocicletas en todo el mundo. La ganancia antes de los impuestos para el ejercicio 2013 fue de 7.91 mil millones de euros sobre ingresos que ascienden a 76.06 mil millones de euros. El 31 de diciembre de 2013, el Grupo BMW tenía una mano de obra de 110,351 empleados.

El éxito de BMW Group siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. Por ello, la compañía ha establecido la sustentabilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, responsabilidad en los productos y un claro compromiso con la conservación de los recursos como parte integral de su estrategia.

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>

Google+: <http://googleplus.bmwgroup.com>

Acerca de BMW Group México

BMW Group México inició sus actividades a finales de noviembre de 1994 y celebra en 2014 su 20 aniversario de presencia en México. Actualmente comercializa las marcas BMW, MINI y BMW Motorrad. Cuenta con 33 distribuidores BMW, 23 ofrecen la marca MINI y 20 BMW Motorrad. Todos ellos localizados tanto en el D.F. como en las principales ciudades de la República: Aguascalientes, Cancún, Chihuahua, Culiacán, Guadalajara, Hermosillo, León, Mérida, Monterrey, Morelia, Oaxaca,



MEXICO CORPORATE COMMUNICATIONS



Pachuca, Puebla, Querétaro, Saltillo, San Luis Potosí, Tampico, Tijuana, Toluca, Torreón, Veracruz y Villahermosa.

Generando más de 1,500 empleos directos en toda la Red.

Además, cuenta con una organización de servicio y postventa en todo el país, que ofrece atención a clientes durante las 24 horas del día. Para mayor información de productos y servicios puede consultar www.bmw.com.mx, www.mini.com.mx y www.bmw-motorrad.com.mx.

Para mayores informes favor de contactar a:

Elizabeth Solis
BMW Group México
Tel.: (0155) 9140-8750

Allan Díaz / Rocío Pavón
Porter Novelli
Tel.: (0155) 5010-3246/ 5010-3270

www.press.bmwgroup.com/mx.html

Facebook: <https://www.facebook.com/BMWMexico>

Facebook: <https://www.facebook.com/MINI.Mexico>

Twitter: <https://twitter.com/#!/BMWMex>

Twitter: <https://twitter.com/#!/MINImexico>

BMW TV: <http://www.bmw.tv/web/com/video.do>

BMW Youtube channel: http://www.youtube.com/user/BMW_